
LUIS ALMONACID AVENDAÑO,
ABOGADO - AUDITOR INTERNO CFT DE MAGALLANES

Inicio del año académico 2025 en el CFT más austral de Chile

Esta semana comenzamos un nuevo año académico y junto con darle la bienvenida a todos/as nuestros/as alumnos/as, debemos recordar que todos tenemos una misión, y es la de crear un entorno favorable, para poder darles la oportunidad a nuevos estudiantes de desarrollarse profesionalmente.

Los desafíos para este 2025 son muchos. Pero hay uno que es una constante a través de los años y es el de avanzar en entregar proyectos educativos que sean capaces de motivar e impulsar a muchos, a poder adquirir competencias y desarrollar sus talentos para realizarse como personas en este cambiante entorno.

De ahí la estrategia de actualización de nuestros procesos formativos en áreas disciplinares coherentes con las demandas del mercado laboral de Magallanes, como eje del desarrollo de nuevas tecnologías, con miras a fortalecer el capital humano especializado en la región.

El realizar una apuesta en este sentido, requiere poder ir reformulando nuestro sistema educativo, considerando mayor flexibilidad y capacidad de ponernos en el lugar de nuestros estudiantes. De esta forma, la tarea ha sido adecuar la propuesta a formatos que permitan a todos los interesados en cursar estudios técnicos profesionales, se sientan motivados y atraídos a matricularse en nuestra casa de estudios y asumir el desafío de crecer, formarse y transformar sus vidas en el Centro de Formación Técnica más austral de país.

Teniendo en cuenta el rol que cumple nuestra institución es fundamental, ya que forma a técnicos de nivel superior con altos estándares de calidad, capaces de responder a las necesidades de la región y del país. Este trabajo no solo impacta positivamente en la educación, sino que también fortalece el desarrollo económico y social, generando oportunidades concretas para jóvenes y adultos que buscan mejorar su calidad de vida a través del aprendizaje técnico y profesional.

Finalmente, estamos convencidos que la educación hace la diferencia y hoy día nuestros nuevos estudiantes son capaces de superar los obstáculos y temores que los limitaban, formando parte de la familia del CFT de Magallanes. Debemos decirles que solo es necesario enfocarse en sus estudios, los que durarán 5 semestres de aprendizaje, pero se puede. Gracias por creer en nuestro proyecto educativo, los invitamos a asumir los desafíos del futuro junto a nosotros... que tengan un buen año académico 2025.